
 

 

７０周年記念事業実行委員会  

NO2 

もうすぐ 3 月ですが、寒い日が続いていますね～ 職場内でも風邪っぴき🤧

さんがあちこちに… そんな皆様に HOTなニュースです！ 

 

テーマ「つなげよう平和を、とどけよう世界へ」 

小委員会で悩んだ結果… 戦後 80 年の行事として平和を中心に据えた内容になりました。 

パネルディスカッションと  コンサートを行います。 

 

 

 

 

記念誌 中本康雄先生ロングインタビュー 

福山先生にも語っていただきます

７０周年記念事業ニュース 

その他、皆さんが知らない生協を 

知ることができるような企画も考え

ていますので、どうぞお楽しみに☆ 

出演決定！

初代院長、中本先生から福島診

療所設立当時のお話を知る大

変貴重な機会です！職員の皆

さん必読ですよ！ 

 

 

福山理事長にも執筆を依頼いたしました。どんな物語

になるのでしょうか。先生ごめんなさい、ハードル上げちゃいました 

（古い写真ですが、私も一緒に写りこんでます♡） 

福島生協病院元院長 齋藤

紀先生の出演も決定。被爆

者医療に取り組まれたお

話をしていただきます。 

 

 


